
 
 
 
 
 
 
本日のお客様 

長田 研自 様 

本名 弘子 様 

会 長 挨 拶         茂手木会長 
今日は被選理事会も例会前に行なわれ、いよいよ

一年の任期も終盤を迎えました。出席者も一般例会

で２１名を越えたのは久し振りです。ピンチヒッタ

ーの会長でしたが一番厳しい時期は過ぎたようです。

入会予定者のストックも多く、それぞれの会員の努

力で今年の目標もほぼ消化でき、次年度の飛躍の備

えは整ったように思えます。又、喫煙率はあまり下

げることができませんでしたが、例会の禁煙を維持

できた事は当クラブの誇りと思っております。 

幹 事 会 報 告 
❶ドリンク用のボトルの寄付を募いましたところ早

速神田会員と芦田会員から頂きました。ありがと

うございます。 
❷私からのお願いですが、当クラブのホームページを

会員の皆さんがあまり見ていないような感じに思

えます。スケジュールを書いてあるのが神田会員

だけのようで。せっかくすばらしいホームページ

がありますので是非毎日ご覧になって会員同士の

交流を深め活用していただきたいと思います。 
❸先日の公開例会で３名の方がロータリーに興味を

持っていただいたということですが、その後追求はし

ているのですが、なかなか旨くいっていません。現在

は飯田会員などのおかげで増強が盛り上がっており

ますが、引き続きお願いいたします。 

今月の誕生祝 

 

 

 

今月の結婚記念日祝 

 

第 2790 地区ガバナー：山中義忠 

ＲＩ会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー  

第 3 分区Ａガバナー補佐：布施敬三

http://www.chiba-higashi.jp 

本日のプログラム 
６月１２日（月） 

第６９０回例会 
この一年を振り返って(会長･幹事) 



会員職業卓話 
吉野 悦司 会員 

私の職業は税理士ですが、

気楽なサラリーマン生活を

しながら会社とパチンコ屋

で受験勉強をやりながら？

年かかり資格を取りました。

その会社は現在民事再生が

かかっております。何故そ

うなったかというとやたらと無駄な人員が多く(私

もその一員でした)昔 600 人位居たのですが、今 200

人位で同じ仕事をやっているわけです。話を戻しま

すが、その会社に居て試験に受かり辞める時、その

時と同じ給料をやるからとりあえず顧問先にという

話があり未だにやっているわけです。その民事再生

のことですが、これはかなり甘い法律で債務の放棄

が９４％、残りの６％を５年間で払えばいいし、役

員はそのまま従業員もそのままです。今、民事再生

を申請するとうちの会社が通ったくらいですからか

なりの確立で通るのではないかと思います。・・・ 

 

良原 一行 会員 
仕事は『ガイア』という

パチンコ屋をやっておりま

す。千葉市に出てきたのは

昭和５０年、小さな店で従

業員も一人か二人くらい、

募集で入ってくるのは半端

者ばかり、色々苦労をしま

した。潰れそうになったこともありました。この業

界は機械や接客などの環境的な問題もありますが、

最後は資金力が問題になります。その小さな店の時

分は一日の売上が２０～３０万円位で良い時代でし

たが、殆どが１００円玉でその売上を持って毎日新

検見川の平和相互銀行に通った思いがあります。機

械も中古を買い自分で取り付け、自分で釘を見てや

ってきました。今でこそうちの会社には警察ＯＢが

何人もいますが、その時分は警察も守ってくれませ 

んでした。今でも業界は社会的にはなかなか認知し

ていただけず、先日も他社がジャスダックに蹴られ

ました。これはまだ換金部分が灰色のところが多い

ということと、カジノ法案に関連するのではないか

と思われています。 

バブルの頃その時分の大手他業者が千葉へ出てき

て危機感がありました。まだ資本力も大きくありま

せんでしたので東京に出るのは無理、したがって必

死に千葉県内に店舗を展開いたしました。ところが

バブルがはじけて・・・・・・・。 

 

次回の例会案内  

第６９１回例会 ６月１９日（月） 
● この一年を振り返って 
四大奉仕委員会及び各小委員会 

千葉東ロータリークラブ 2005-06 年度 会長 茂手木直忠  幹事 曽我 浩 

◆創立：１９９１年１月２１日◆認証：３月６日◆認証状伝達式：１１月１３日◆例会場：ホテルニューオータニ幕張

◆点鐘：毎月曜日１８：３０ 

 

髙 山 会 員 娘の結婚祝い頂戴してありがとうござ

いました。 
高  会 員 来年度がんばります。 
吉 野 会 員 誕生祝ありがとうございます。 
池 田 会 員 忙しい期間が終わりました。嬉しい！ 
小 山 会 員 今年度の駅前清掃、恩寵園関係の行事

無事に終わりご協力ありがとうござい

ました。 
神 田 会 員 誕生日のお祝いありがとうございまし

た。 
鈴 木 会 員 今月１６日で６１歳になります。若い

ですよ！ 
飯 田 会 員 良原会員の職業卓話、良いお話を伺え

てありがとうございました。 
喫茶室おつり 

合計６８,７０９円

今年度累計 ￥１,６４４,１１１円

≪ ニ コ ニ コ B O X ≫

お二人の話の詳細はホームページに音声でアップ

いたしますので楽しみにしてください。 


